

Hommage à Gabrielle Cantin

Je rappelle que notre collègue Gabrielle Cantin de la Faculté des sciences de l'éducation est décédée subitement le 1^{er} mai dernier à l'âge de 73 ans. Intéressée très tôt dans sa vie par l'enseignement, et après avoir acquis une solide formation pédagogique, Gabrielle Cantin participe à l'enseignement dans l'un ou l'autre des établissements connus sous le nom d'école normale tout en poursuivant des études en andragogie à l'Université de Montréal. Elle y obtient successivement une maîtrise en 1970 puis un doctorat en 1974.

Tablant sur l'ampleur et la qualité de l'expérience de Madame Cantin et sur sa formation en andragogie, la Faculté des sciences de l'éducation s'assure de ses services et lui confie des tâches professorales dans sa section « andragogie » devenue, depuis, le Département de psychoéducation et d'andragogie. Elle s'y dévoue avec zèle et compétence encadrant de nombreux étudiants aux cycles supérieurs. Les témoignages de satisfaction de ses étudiants se sont concrétisés éloquemment par la création du fonds Gabrielle-Cantin destiné à venir en aide aux étudiants et étudiantes de la Faculté. Elle a certes joué un rôle de qualité au cours de l'époque charnière que la Faculté a traversée dans les années '70. Qu'elle en soit sincèrement remerciée.